

La novela del cable submarino

Escrito por Redacion

Viernes, 01 de Abril de 2011 12:42 - Última actualización Viernes, 01 de Abril de 2011 12:53



El gerente de Compartel, Guillermo Cruz Alemán, es un funcionario aplicado. Se le notan las intenciones de responder a todas y cada una de las inquietudes de los diputados, de la comunidad, de los periodistas. Pero este Cable Submarino -como su forma lo denota- es un 'culebrón' tan extenso como la distancia que separa a San Andrés del continente colombiano.

Cruz Alemán atendió a EL ISLEÑO.COM tras una jornada agotadora en la que asistió sin reparos a una invitación de la Asamblea Departamental de San Andrés y Providencia. Respondió cuestionarios punzantes de los diputados y dejó en el aire la sensación de que el Gobierno Nacional hará todo lo posible para que esta novela de fibra óptica tenga un final feliz para todos los sanandresanos.

Por Billy Lunazzi Celis y Fabio Hernández Cruz

¿Cuáles son las principales conclusiones del debate en la Asamblea?

La novela del cable submarino

Escrito por Redacion

Viernes, 01 de Abril de 2011 12:42 - Última actualización Viernes, 01 de Abril de 2011 12:53

